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Ученый совет

Развитие дополнительного

профессионального образования

На заседании ученого совета ВолгГТУ было много награждений, а также

рассматривался вопрос о развитии дополнительного профессионального

образования.

Все те, кто присутствовал на ученом совете, поздравили профессора кафедры технологии

пищевых производств Марину Ивановну Сложенкину с тем, что она стала

членом-корреспондентом Российской академии наук (отделение сельскохозяйственных наук

РАН). Ректор вуза профессор Александр Валентинович Навроцкий вручил ей букет цветов, а

президент вуза академик РАН Иван Александрович Новаков пожелал Марине Ивановне

дальнейших успехов.

И как мы уже сообщали, в 2019 году членом-корреспондентом РАН стал и заведующий

кафедрой «Автоматические установки» ВолгГТУ, генеральный директор и генеральный

конструктор АО «ФНПЦ «Титан-Баррикады» Виктор Александрович Шурыгин (отделение

энергетики, машиностроения, механики и процессов управления РАН). Виктор

Александрович был в командировке, но коллектив вуза обязательно поздравит его с этим

большим достижением.

Напомнил И.А. Новаков и о том, что в этом году на выборах РАН блестящего успеха также

добились профессора вуза ректор Александр Валентинович Навроцкий и проректор Сергей

Викторович Кузьмин.

«Путь в науку тернист и сложен! Надо всю жизнь доказывать словами и делами свое место в

науке. У вас все получится, я в этом уверен!» – такими словами напутствовал своих коллег

президент опорного университета.

Далее последовала целая череда награждений за участие представителей опорного

университета во всевозможных конкурсах и фестивалях федерального масштаба.

Кроме этого, сразу 4 сотрудника вуза были представлены к ученому званию доцента. Сразу

скажем, что за всех четверых члены ученого совета проголосовали единогласно.

Затем слово для основного доклада о развитии дополнительного профессионального

образования в ВолгГТУ и филиалах было предоставлено директору Института

переподготовки и повышения квалификации руководящих работников и специалистов

Виктору Викторовичу Шеховцову.

Докладчик подчеркнул, что всего поступления средств от деятельности ДПО опорного

университета на 15 ноября текущего года составляют более 62 млн рублей, на конец года эта

цифра должна составить более 76 млн рублей (141% к 2018 году). Прогноз на 2020 год – 85

миллионов. ВПИ принес 7 млн, КТИ по прогнозу – почти 8 млн, СФ – почти 2 млн рублей.
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За прошедший год организован 1 новый учебный центр и прекращена деятельность 10

неэффективно работающих центров ИПиПК. Но при этом весьма эффективно работают более

20 подразделений, вклад которых в общую копилку уже составил почти 80%. В уходящем

году разработаны 163 новые программы дополнительного образования (вместе с филиалами),

обучено 55 сотрудников вуза предпенсионного возраста, получено 3,3 млн рублей и около

100 сторонних слушателей на сумму 9,5 млн рублей.

Рассказал Виктор Викторович Шеховцов и о ключевых направлениях развития системы ДПО

вуза: совершенствование структур; формирование фонда развития (автоматизация

деятельности, разработка и реализация онлайн программ, общественно-профессиональная

аккредитация программ; автоматизация документооборота и отчетности, маркетинг,

электронные торги); формирование аудиторского фонда; дальнейшее развитие связей с

предприятиями, участие в Национальных и федеральных проектах и др.

После того, как закончилось обсуждение доклада, подытожил разговор проректор В.А.

Кабанов. «Мы все убедились за эти годы, что система дополнительного профессионального

образования в вузе успешно работает и может зарабатывать! Ей надо просто помочь в

дальнейшем развитии», – отметил Владимир Александрович.

Андрей Аликбаев.
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